

## Peringati Harlantas Bhayangkara ke – 69, Ditlantas Polda Jatim Salurkan Air Bersih untuk Warga Terdampak Kemarau

Achmad Sarjono - [JATIM.UPDATES.CO.ID](http://JATIM.UPDATES.CO.ID)

Sep 11, 2024 - 17:32



SURABAYA - Dalam rangka memperingati Hari Lalu Lintas (Harlantas) Bhayangkara ke-69, Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Jatim menggelar berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan.

Dirlantas Polda Jatim Kombes Pol Komarudin melalui Kasat Patroli Jalan Raya (PJR) Polda Jatim, AKBP Imet Chaerudin Tamsil mengatakan kegiatan sosila itu bertujuan untuk meningkatkan rasa kepedulian terhadap sesama.

“Kegiatan kita ada bakti sosial, bakti kesehatan dan kegiatan sosial lainnya,” kata AKBP Imet Chaerudin selaku ketua panitia Baksos.

Dalam kegiatan Bakti Sosial (Baksos), Ditlantas Polda Jatim juga memberikan bantuan sosial di panti asuhan Yayasan Muslim Surabaya, Panti Disabilitas, Yayasan pembinaan anak cacat (YPAC), Masjid Al-Hidayah, Karangpilang dan Panti asuhan Yatim Piatu Muhammadiyah, Karangpilang, Kota Surabaya.

Selain itu Ditlantas Polda Jatim juga mendistribusikan air bersih di sejumlah tempat ibadah dan panti asuhan, serta daerah yang membutuhkan air bersih.

“Kegiatan Baksos baik berupa bantuan sosial maupun bakti kesehatan ini sebagai bentuk kedekatan masyarakat dengan Polisi,” ujar AKBP Imet Chaerudin.

Menurut Kasat PJR Ditlantas Polda Jatim ini, kegiatan Baksos tidak hanya dilakukan di Surabaya dan sekitarnya saja, melainkan juga dilakukan di daerah lain wilayah hukum Polda Jatim.

Kasat Patroli Jalan Raya (PJR) Polda Jatim, juga berharap di Peringatan Hari Lalu lintas ke-69 ini, rasa syukur juga bisa dirasakan oleh masyarakat.

Ditempat berbeda, Kompol Yuli Chandra Dewi, Kasi Gar Subditgakkum Dit Lantas Polda Jatim, yang sekaligus sebagai Ketua tim anjangsana ini mengatakan, selain kegiatan Baksos rangkaian kegiatan HUT Lalu Lintas ke-69 juga ada kegiatan anjangsana, yang dilakukan di kediaman Purnawirawan Polri.

"Kami melaksanakan Anjangsana ke kediaman para Purnawirawan ini sebagai bentuk hormat kami kepada senior dan pendahulu kami sebagai insan Bhayangkara khususnya di Direktorat Lalu Lintas," ungkapnya. (\*)